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券商行情会有吗

我认为券商行情会有的，只是时间问题，都说“券商不开张，开张吃三年”，券商
已经好长时间没有开张了，如果开张了就等着吃三年吧。所以券商行情迟早会有的
。

券商从去年开始，到现在已经横盘调整了一年多了，按时间也应该有所表现了，这
次连续上涨了好几天，就是券商做多的表现。

2021年股市是个震荡市，指数一直在区间震荡徘徊，明年大盘指数如果要站上40
00点，没有券商的参与是不行的。所以号称“牛市旗手”的券商会成为股市上涨的
急先锋。

有跌就有涨是股市的基本规律，券商调整了一年多，从时间上说也应该给大家一个
满意上涨行情了。

所以我认为最迟明年有业绩有调整空间到位的券商一定会有一波上涨行情的，时间
就是大盘指数拉升上涨时。

券商还有行情吗

券商还有大级别行情，直接上干货！

因为:

一.券商近期滞涨

三大股指不断创新高了，但是作为股市的先锋部队——券商，却没有暴涨，这就
是刻意在压制呢。

去年一年时间，券商赚的很多，尤其是头部券商，更是大赚一笔。业绩都很好，股
价却没有上涨，明显滞涨，明显在打压。

打压的原因也很简单，就是等待全面注册制实行，来一个大爆发。

这也是三大金融近期滞涨的原因了，龙头股上涨，中字头上涨，三大金融砸盘。

二.券商近期活跃，调控指数和节凑
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券商近期很活跃，主要是调控指数和节奏。

市场火热，券商带头砸盘，给大家浇一盆冷水。

大家心凉了，券商小爆发拉一下指数，有种老乡别走的感觉。

看看最近券商是不是这样走的？目前只要其他板块和龙头股不出大问题，券商和他
们同时爆发的可能性不大。

那样就属于疯牛了，不利于全面注册制改革。

三.券商基本整理到位

券商从去年七八月大涨后，到现在都是震荡整理行情。

经过几个月的整理，基本上到位了。

尤其是头部几个券商，上一次涨得很猛的要慎重一点，毕竟板块内部也是轮动的。

一些暴雷的，业绩差的，近期大涨了的那几个也要慎重，不建议买了。

其他的业绩好，没有雷，没有减持，滞涨的，现在可以小仓位埋伏了，一点点的进
了。

总之，券商即将开启一轮大级别的行情了，这次机会过了，前半年就要休息了，抓
住一次机会，顶你一年呢！

个人观点，仅供参考！

券商板块是牛市旗手还是控盘工具

券商板块是特殊股，可以认定为牛市旗手，也可以认定为控盘工具，两者兼有。

因为券商股在股票市场具有很大的影响力，券商行情的涨跌跟股市行情是成正比例
的，股市行情好必然离不开券商股的贡献，反之股市行情下跌，券商股同样也会砸
盘下跌，两者之间是成正比例的。

首先分析券商股与股市行情的关系，最典型的例子以近期A股大盘出现大跌，券商
股的行情也好不到哪里，券商股同样也是砸盘，出现持续阴跌。券商板块又出现新
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一轮的下跌走势，从这里可以足够说明券商股的与股市行情好坏有直接关系的。

然后再来分析券商股为什么会称为牛市旗手呢？其实券商股称为牛市旗手是公认的
，以历史牛市行情与券商的关系分析。

比如A股近两轮阶段性行情为例，A股只要有阶段性拉升，券商板块都会迎来翻倍
涨幅，每一轮阶段性的拉升都离不开券商股的贡献。所以根据历史以往经验，股市
有行情券商就有行情的说法，从而得出一个规律“牛市抱紧券商股，熊市远离券商
股”从这个定律可以充分说明券商就是牛市旗手。

其次分析券商股为什么会被称为控盘工具呢？其实这个说法也是有一定因素的，因
为券商股在股票市场是具有很大的影响力，同时券商股的权重占比大盘指数权重比
例是很高的。

如果大盘想要上涨，推动券商板块非常轻松可以拉高，反之想要打压大盘指数，只
需要打压券商股，大盘指数自然也就同步下跌。所以根据券商与大盘的关系得知，
券商涨跌可以决定大盘的走势，从而得出结论券商是控盘工具也是不为过的。

最后通过上面分析得知，券商板块的行情与整个市场行情好坏都是息息相关的，券
商是股市的牛市旗手，也是股市的控盘工具，两者都是正确的，这就是现实中的券
商股的力量。

总之券商板块是股票市场的特殊板块，股市有行情券商就有行情，股市没行情券商
就没行情，这就是所谓的券商股的特征。

券商股近期的走势会如何看好么

最近一段时间券商板块整体走势较为低迷，但时不时会出来护盘一些，一些小盘券
商和刚上市没多久的券商股，隔一段时间会异动一下，目前想在券商板块中赚到大
钱或者持续性赚钱的概率较低，现在很多持有券商板块个股和准备布局券商板块个
股的投资者，特别关心券商板块的走势，下面我们重点从几个方面来讲解下券商板
块目前是否适合投资，后期走势是如何，主要从券商板块走势的特点，目前券商板
块的趋势和形态，券商板块整体业绩等多个方面来进行来进行讲解。

券商行情的结构特点

券商板块的走势其实跟大盘的关联性是最大的，券商的主升浪行情基本上也是在牛
市来临后才会出现，其他时间段跟大盘一致基本上处于下跌趋势中，而我们A股的
市场的结构大家都知道，牛短熊长，牛市持续时间较短，牛市中上涨幅度较大后，
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大部分时间处于下跌熊市过程中，所以造成券商板块整体走势也是如此，我们参考
下图案例走势比较：

上图为券商板块指数和上证指数的叠加图，红绿K线为券商板块走势，紫色为上证
指数走势，通过两者的指数走势对比我们发现，两者的指数基本同步，要跌一起跌
，要上涨一起上涨，要震荡横盘一起震荡横盘，所以券商板块是否存在机会，主要
是接下来上证指数是否会出现较大幅度的上涨，下面我们重点分析目前市场的结构
。

A股市场一共分为五种结构，关于市场结构我们之前的文章和问答大量解释过，这
里我们简单在讲解下：

（1）第一阶段就是牛市，牛市市场比较好理解，就是市场出现普涨的情况，而且
上涨幅度较大，上证速率较大，持续时间相对较短（一般不会超过1年时间），比
如上波牛市在13下半年到14年年中结束。

（2）牛市结束后，市场进入了第二阶段，市场大幅度上涨后必然面临会大幅度回
调，所以牛市结束后市场进入大熊市阶段，市场短期出现较大幅度回调，大部分个
股短期下跌的幅度在50%以上，连续的千股跌停就出现在该阶段中。

（3）当市场大幅度回落和短期快速回落后，市场会迎来抵抗性的反弹或者超跌反
弹，比如在16年年底到17年年底市场出现了抵抗性的反弹，虽然市场出现了反弹，
但大部分个股走势仍旧较弱，这个阶段反弹的个股主要集中在有着业绩支撑的蓝筹
白马个股中。

（4）抵抗性反弹结束后，市场再次进入熊市回调阶段，这个阶段蓝筹白马等个股
也出现下跌，但市场之前并未出现大幅度的上涨或者大幅度反弹，所以下跌的速度
较为缓慢，下跌市场持续较久，18年的行情就属于这类情况。

（5）当市场再次回落后，市场再次触底反弹，市场进入了震荡磨底的阶段，这也
是牛市来临之前的震荡，比如19年行情到目前的行情。

以上结构和阶段存在先后的关系，市场以此为一轮行情，为了方便大家理解，参考
下面结构和阶段解析图：

目前市场结构处于牛市启动之前的磨底阶段，所以接下来1-2年左右市场会出现一
波牛市，而且市场在磨底阶段市场很难再次创出新低，所以券商板块再次出现大幅
度下跌概率较低，基本上保持跟大盘一致，最近一段市场应该是处于震荡阶段，所
以中期投资考虑券商板块的机会是没有问题的。
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目前券商板块走势分析

目前的券商处于震荡阶段中，整体趋势比之前几年强很多，而且成交量也开始逐步
的放出，成交活跃度远大于之前，具体参考下图券商板块走势：

并且短期券商板块指数也出现缩量回踩的情况，点位上基本上回踩到了前期震荡平
台的底部，并且我们通过震荡阶段中形态分析，得出目前券商板块处于三角收敛的
顶点位置，指数即将要做出方向选择，上面我们分析到券商板块再次出现下跌的概
率较低，所以短期方向肯定选择往上，具体参考下图形态分析：

震荡回落阶段出逐步缩量的状态，短期双底形成，形态属于整理的尾端，所以短期
我个人感觉布局券商板块较为合理，虽然不会出现较大幅度的上涨，但是短期买入
后的机会较大风险较低。

券商板块的整体业绩情况

业绩好与坏直接影响者相对应板块中长期的走势，由于我们不能每家券商业绩都去
分析，我们重点分析两家龙头企业，而且这两家龙头企业的走势会直接影响券商板
块的走势，我们以中信证券为例，首先参考中信证券净利润情况：

最近两年的中信证券净利润出现同比出现增长的情况，如果的后期的正式启动后，
业绩会再一次出现增长的情况，再次我们看下券商行业整体利润情况：

券商行业营收和净利润在2018年后出现拐点，随后在2019年出现较大幅度的增长
，所以代表了券商板块行情周期已经来临，后期券商板块业绩上肯定不存在问题。

另一个方面，目前我国在促进资本市场的改革，取消境外投资者投资限制，允许外
资控股券商参与中国的市场业务，也放开的外资对于国内券商的持股比例的限制，
并且国家有意打造“中国航母级”券商，前段时间市场传言中信证券和中信建投的
合并的情况，所以后期头部券商会在中国资本市场改革下大大受益，出现上涨后自
然会带动券商板块的上涨。

总结：我们通过三个方面重点了分析目前券商板块的情况，券商板块中长期的走势
处于震荡磨底阶段，短期券商板块即将调整结束，再次券商板块的业绩已经出现明
显的拐点，行业的复苏期来临，中国资本的市场的逐步开放和改革能够助推券商板
块的上涨。

感觉写的好点个赞呀，欢迎大家关注点评。

                                    5 / 6



智行理财网
券商板块与股市行情 券商板块与股市行情的区别

券商股为何不涨

券商股为何不涨？

你要知道，券商在股市里是什么样的角色，他们的背后是什么样的人控盘。

要知道，券商其实就是“郭嘉队”，是市场的守卫，也是指数的维护者。

往往在市场处于极度风险，有系统危机的时候，券商会站出来进行干预，维稳指数
。这就注定了，券商不会像其他板块概念一样被随意炒作。

所以，我们会发现，券商大部分的时间都是处于一个平稳震荡的状态。

可，一旦券商开始启动，往往说明行情来了。

就好比现在的券商，为什么他们没有动？

因为在2018年底的时候，券商已经发动了一波上涨行情，带动指数脱离底部，进
入了一个前期套牢区域的一个结果。

而券商搭台，拉动指数之后，往往是题材股唱戏，概念轮动的行情。

那么，这时候的券商，其实就是在震荡洗盘。

只有等待洗盘结束，时机成熟。券商才会发动第二轮的上攻。

而这一次的上攻就会是进入牛市第二阶段的信号，也是一个极强的指数上升行情。

同样的，当券商把指数拉到了一个高位，券商又会休息。题材、概念唱戏的行情又
会出现，直至券商等进入第三阶段的拉升，带动全体股票一起上涨。

牛市才会结束！

所以，从现在的趋势来看，目前是牛市第一阶段后期的题材唱戏，概念轮动阶段。
等这个阶段过去了，券商自然就会发动第二轮的进攻。

不要着急！

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。
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